

sr. M. Kobayashi
小林 美登利殿
r. Galvão Bueno, 407

陸軍々事參議官 ほとんど總辭職か

後任陸相は師團長級から?

部内稀有の大移動

(東京三日) 陸軍々事參議官前陸相林銳十郎大將は二月二十六日事件の責任の一斑は、我々もありと川島陸相の手許参議官辭任を申出でたが荒木、眞崎阿部、寺内、植田の諸將軍も同じく責任を負ひ辭表を呈出してゐる。東朝及東日本に依れば謀謀本部陸軍省の高級武官も同様辞任を申出でて居り、川島陸相の桂冠は必然であるから陸軍首腦部稀有の移動が行はれるものと報じ、後任陸相は恐らく師團長級より出づるものならんとの観測をしてゐる。

専川島陸相は上京せる西園寺公、一本権府議長等と本日、重大會議を行つたが、内部問題等は機密院本會議で討議の後實現を見るに至る

部内の大移動、軍紀廉正の具體問題等は機密院本會議で討議の後實現を見るに至る

のではあるまいかと觀られてゐる。

國民の一致團結を 教育總監後任は西大將

(東京ラヂオ四日) 本日川島陸相參内、天皇陛下に内奏、御裁可を得て、結果は、川島陸相の桂冠は必然であるから陸軍首腦部稀有の移動が行はれるものと報じ、後任陸相は恐らく師團長級より出づるものならんとの観測をしてゐる。

専川島陸相は上京せる西園寺公、一本権府議長等と本日、重大會議を行つたが、内部問題等は機密院本會議で討議の後實現を見るに至る

部内の大移動、軍紀廉正の具體問題等は機密院本會議で討議の後實現を見るに至る

のではあるまいかと觀られてゐる。

西 株式取引所の 立會開始は何時?

財界見透立たず



★二日

近々譲位

伊國皇帝は

連転駕の工國皇帝

再盟聯和

告勸

伊軍の損害も莫大

工國近く降伏か

伊軍の損害も莫大



リオ通信

北方一大州統領
の交歓

レシーフエ來電の傳ふること
によるとベルナントコ州々
統領リマ・カヴァルカンチ氏
はバイヤ州々統領ジユラシ
・マガリエス氏の招待に應

けふ組閣の大命 廣田外相に下る

(東京ラヂオ五日) 近衛公が後継内閣主班は遂に本日午後三時四十五分御召しにより參内せる廣田外相に大命降下した。外相は謹んで之を拜受、組閣にござりか、

組閣の大命を

東京四日(後継内閣文麿公は最適任として聖上陛下に内奏、遂に本日午後三時四十五分御召しにより參内せる廣田外相に大命降下した。外相は謹んで之を拜受、組閣にござりか、

湯浅宮相か

その後へ松平大使説

(東京ラヂオ四日) 後継内閣主班は遂に本日午後三時四十五分御召しにより參内せる廣田外相に大命降下した。外相は謹んで之を拜受、組閣にござりか、

議會軍海

伊エ兩國に

(倫敦三日) 今朝の佛米海軍會議代表會見午後十時半退去したが、老公を再度訪問する事なし」と語った。

●日銀本日帳尻は貸出一億三千円を減じて九億二千円となつて十億円を割り、預金も強く増加してゐるが、大使は御召により今日午後四時四十五分参内した。

外債消滅した。

東京金融市場は地方資金の入

支那全土に義務徵兵制

英米佛の協定成り 來週中に調印か

戰艦單艦噸數問題も決る

(倫敦三日) 今朝の佛米海軍會議代表會見午後十時半退去したが、老公を再度訪問する事なし」と語った。

●日銀本日帳尻は貸出一億三千円を減じて九億二千円となつて十億円を割り、預金も強く増加してゐるが、大使は御召により今日午後四時四十五分参内した。

外債消滅した。

東京金融市場は地方資金の入

支那全土に義務徵兵制

ロイテル

京通信社

付示してきた

●東京監督市場は漸く今日午後頃に至つて左の如くで落

止金建植は

對米 二九弟八分ノ

對英 一志二片半

●阿部大將は二十時半陸軍省で横本次官と會見、又唐澤都大原には戒嚴令が布かれ

山西に (北平三日) 山西省に於け

戒嚴令

る板軍討伐

●赤面の親分スターインが、

東に日本、西に歐洲、赤露の

▲日本に云はせると、日本

▲東に北米、北に赤露の抗撃

▲東に北米、北に赤露の抗

